

## Comienza hoy en Cuba campaña 63 de vacunación antipoliomielítica

- Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 09:48

Escrito por Webmaster

Visto: 18

---



Cuba inicia hoy la 63 Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica Oral Bivalente para mantener eliminada esa enfermedad en el país, informó el Ministerio de Salud Pública (Minsap) en su cuenta de la red social X.

El objetivo es inmunizar con dos dosis en dos etapas a todos los niños con más de 1 mes de nacido y no hayan cumplido los 3 años, además de reactivar con una porción a los infantes de 9 años de edad en una segunda etapa, acciones que se realizarán simultáneamente en todo el territorio nacional.

La primera fase de la actual campaña de inmunización contra la poliomielitis coincide con la 22 Semana de Vacunación de las Américas y la 13 Semana Mundial de Inmunización bajo los lemas "Actúa ahora para proteger tu futuro" y "Las vacunas para una vida plena", respectivamente.

De acuerdo con el Minsap, la primera etapa se realizará entre el 22 y el 26 de abril, con una semana de recuperación del 29 de abril al 3 de mayo para niños enfermos, entre otras causas, que le impidieron vacunarse en la fecha que le correspondía dentro de la campaña, mientras la segunda se ejecutará del 17 y el 21 de junio, con recuperación entre el 24 y el 28 de junio.

La poliomielitis es una enfermedad infecto-contagiosa que afecta el sistema nervioso central, que puede causar inflamación del cerebro y de las neuronas motoras de la médula espinal, lo cual produce atrofia muscular, parálisis, deformidad y hasta la muerte, principalmente de niños.

Se transmite de una persona a otra por vía oral, pues el virus se transporta en el agua o en los alimentos contaminados con materia fecal de alguien infectado.

Cuba fue el primer país en las Américas que eliminó la poliomielitis desde 1962 y en 1995 recibió la Certificación de Erradicación de la Poliomielitis, por la Organización Panamericana de la Salud, actualmente toda la población menor de 70 años está protegida contra esa enfermedad infantil altamente contagiosa.

## Comienza hoy en Cuba campaña 63 de vacunación antipoliomielítica

- Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 09:48

Escrito por Webmaster

Visto: 18

---

Cada año se realiza una campaña de inmunización antipoliomielítica para todos los niños con edades comprendidas entre 1 mes de nacido y hasta 2 años, 11 meses y 29 días, y aquellos que tengan 9 años cumplidos y hasta 9 años, 11 meses y 29 días, programa que ha permitido administrar más de 85 millones de dosis.

Hasta el Triunfo de la Revolución, en la Isla ese padecimiento era un mal endémico que dejaba a unos 300 menores cada año con parálisis después de contraer la enfermedad, que se calcula empezó a afectar al mundo hace más de tres mil años.

La polio apareció en Cuba a finales del siglo XIX y de 1932 a 1962 se registraron 413 mil infectados y 430 fallecidos, año este último en el que se realizó la primera campaña nacional de vacunación.

Tomado de Periódico 26